



77er Examens-Jahrgang?

Die Dire Straits gründeten sich 1977, es wurde der Grundstein zum Wiederaufbau der Semperoper gelegt, auf der documenta in Kassel stellten erstmal mit Wolfgang Mattheuer und Werner Tübke Künstler aus der DDR aus und der mit Malzkaffee gestreckte Kaffeemix kommt wegen der Kaffeekrise in die Läden. Und wenn Sie 1977 Ihr Medizinstudium erfolgreich an der Medizinischen Akademie Carl Gustav Carus abgeschlossen haben, dann fühlen Sie sich herzlich angesprochen. Denn: Die Medizinische Fakultät der TUDresden und das Universitätsklinikum Carl Gustav Carus veranstalten in diesem Jahr zum zweiten Mal einen akademischen Empfang aus Anlass des 40. Jahrestages Ihres Studienabschlusses. In einigen Ländern wird den Alumni, den Ehemaligen einer Universität – also Examinierten, Promovierten, Professoren und allen, die sich mit ihrer Alma Mater verbunden fühlen – eine tragende Funktion zu Teil. So wollen auch wir Ihnen unsere Aufmerksamkeit schenken und einen Rahmen für ein Wiedersehen mit Freunden und Kollegen bieten.

Der Alumni-Tag der Hochschulmedizin Dresden aus Anlass des 40. Jahrestages Ihres Studienabschlusses findet statt am 6. Mai 2017, Beginn ist um 10 Uhr.

Hier erhalten Sie neben aktuellen Informationen und einer Campus-Führung einen interessanten Einblick in das Medizinstudium und treffen die Studenten von heute. Detaillierte Informationen zum Programm sowie zum Veranstaltungsort und zur Anreise erhalten Sie rechtzeitig im Vorfeld.

Wenn Sie Rückfragen haben, steht Ihnen das Alumni-Büro der Hochschulmedizin Dresden unter Tel.: 0351-458-19388, E-Mail: carus.campus@uniklinikum-dresden.de gern zur Verfügung.

Prof. Heinz Reichmann
Dekan

Prof. D. Michael Albrecht
Medizinischer Vorstand

Prof. Michael Meurer
Vorsitzender der Stiftung
Hochschulmedizin